

Carillon Observer

Ausgabe zur 38ten Woche des Jahres 134 n.d.E.



Wo ist Elisabeth Green?

Seit Monaten schon stellen sich die Einwohner von Carillon City die Frage, wo sich denn die Tochter unseres geliebten Gouverneurs versteckt. Sie wurde schon einige Zeit nicht mehr gesehen und blieb auch den Feierlichkeiten zu Ehren ihres Vaters fern. Ebenso des allseits beliebten Maskenballs von Lady de la Roch, den sie in den vergangenen Jahren nie verpasst hat.

Man munkelte bereits, sie sei an einer schlimmen Seuche erkrankt oder trüge ein uneheliches Kind unter dem Herzen. Aus einer sicheren Quelle haben wir nun jedoch erfahren, dass ihr Vater, unser geliebter Gouverneur, eine kleine Gruppe seiner besten Männer ausgesendet hat, um nach ihr zu suchen. Bleibt die Frage: Ist Elisabeth mit einem fremden Mann durchgebrannt? Ist sie womöglich entführt worden oder gar schlimmeres?

Wir hoffen, dass die junge Frau bald wieder gesund und munter auftaucht.

Nachschub erneut aufgehalten

Erneut wurde eine wichtige Nachschubliefung an der umkämpften Grenze bei Scarsbarow von dem widerlichen Rebellenpack aufgehalten. Es handelte sich um eine kleine Gruppe von Männern, die hinterhältig aus dem Wald angriffen und skrupellos unseren tapferen Soldaten töteten, sowie die beiden Fuhrwerke und alle Pferde stehlen konnten, genauere Informationen lagen uns zum Redaktionsschluss noch nicht vor.



Fairfax und die Wilden

Einigen Berichten zufolge soll sich der rebellische General F. Fairfax mittlerweile vor lauter Verzweiflung sogar mit Wilden eingelassen haben und sogar Handel mit ihnen treiben.

Es ist nur noch eine Frage der Zeit, bis das umkämpfte Gebiet bei Scarsbarow wieder in den rechtmäßigen Besitz der OIC übergeht und Fairfax seine verdiente Strafe durch den Strick erfährt.